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                    Zusammenfassung
Bakterielle Arthritiden (BA) im Kindes- und Jugendalter sind selten. Aus diesem Grund bestand lange ein quantitativer und qualitativer Datenmangel für eine rationale Handlungsempfehlung. Dies hat sich in den letzten Jahren durch umfangreichere – auch randomisierte – Studien geändert. Die vorliegenden Empfehlungen basieren auf den Ergebnissen einer Expertendiskussion pädiatrischer Infektiologen, Kinderorthopäden, Kinderradiologen und pädiatrischer Rheumatologen, die im Rahmen der Wörlitzer Konsensusgespräche vom 17.04.2016 bis 18.04.2016 stattfand. Dabei wurde statt der häufig üblichen Bezeichnung „septische Arthritis“ der Begriff „bakterielle Arthritis“ gewählt, da die Kinder nicht zwangsläufig ein septisches Bild zeigen. Aufgrund der umfangreichen und detaillierten Literaturrecherche, die den Empfehlungen zugrunde liegt, wird die Arbeit in 2 Teilen publiziert: Der vorliegende Teil 1 fokussiert den Schwerpunkt Diagnostik, Teil 2 wird sich schwerpunktmäßig mit der Therapie der BA befassen. In der Diagnostik der BA bleibt der mikrobiologische Erregernachweis essenziell, und die Magnetresonanztomographie hat sich als wichtigste bildgebende Untersuchung etabliert.


Abstract
Bacterial arthritis is rare in childhood and adolescence. Consequently, there has been a lack of qualitative and quantitative data on which to base rational treatment recommendations. Recently, this situation has changed with the publication of more comprehensive studies including some randomized trials. The recommendations presented in this article are the result of discussions by an expert panel of specialists in pediatric infectious diseases, pediatric orthopedic surgeons, pediatric rheumatologists and pediatric radiologists that took place during the annual Wörlitz Consensus Meeting in April, 17–18th 2016. It was decided to replace the commonly used term “septic arthritis” with the term “bacterial arthritis” as children do not always have a clinical presentation of sepsis. Due to the comprehensive and detailed literature search, which forms the basis for the recommendations, the article is to be published in two parts. The present Part 1 focuses on the core theme of diagnostics and Part 2 will be concerned with the core theme of treatment of bacterial arthritis. The microbiological detection of the pathogen is still essential for the diagnostics of bacterial arthritis and magnetic resonance imaging has become established as the most important imaging investigation.
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